

ANTRAG

der Fraktion DIE LINKE

Südbahn-Weiterbetrieb sichern - Modellvorhaben auf den Weg bringen

Der Landtag möge beschließen:

Die Landesregierung wird aufgefordert, ein Modellvorhaben auf den Weg zu bringen, welches die Umsetzung des von der Hanseatischen Eisenbahngesellschaft vorgelegten Konzeptes „Integrierter Verkehr/Kombination der bestehenden ÖPNV-Angebote zwischen Parchim, Güstrow, Waren (Müritz) und Pritzwalk“ zum Ziel hat.

Die für die Absicherung des Bahnbetriebes der Südbahn zwischen Parchim und Malchow bis zum Ende des Jahres 2015 notwendigen Mittel sind im Rahmen der Haushaltsbewirtschaftung bereitzustellen.

Helmut Holter und Fraktion